

VALENCE LES CHANALET

Patience jusqu'au 1^{er} mars !

Même si l'ouverture de l'extension de 9 à 18 trous devra attendre début mars 2010, c'est un golf métamorphosé qu'on découvrira.

Tout arrive pour qui sait attendre. Lorsque les travaux d'extension du golf de Valence les Chanalets ont débuté en février 2008, Pascal Andrieu, son propriétaire, pouvait légitimement penser inaugurer le nouveau 18 trous en septembre 2009. Mais les fouilles archéologiques sur le site, d'abord, puis les pluies diluviennes de l'automne 2008, ensuite, l'ont obligé à faire le dos rond et retarder l'échéance.

Un instant, notre homme avait même imaginé déclarer ouverts ces 18 trous en janvier 2010, avant de se raviser « *J'ai préféré reculer l'ouverture au 1er mars. Cela va nous permettre de sereinement achever notamment quelques détails de signalisation.* »

Une métamorphose

Au delà de ces péripéties climatiques, on salive déjà toutefois à l'idée de découvrir ce Par 71 de 6.030 m fruit d'un travail titanesque mené en relation avec l'architecte André Jean Rossi. (*) Car, il ne s'agit pas d'un simple passage de 9 à 18 trous, avec 9 trous qui viendraient simplement se rajouter sur les 36 hectares acquis, mais, bel et bien, d'une création de 11 nouveaux trous, tout en refondant ce qui constituait l'aller jusque là ! « *Globalement on conserve seulement 7 trous de l'ancien tracé, dont trois 3 sur ce qui était auparavant l'aller, et 4 pour ce qui constituera le futur "retour"* » confirme l'hôte des lieux. En somme, avec ce savant mélange, il s'agit quasiment d'un vrai nouveau 18



Ce sont 11 trous qui ont été en fait construits

trous qui a donc pris forme du côté de Bourg les Valence.

Le Club house aussi

Et le tout va donner un parcours varié et vallonné, avec, en prime, de superbes panoramas sur l'Ardèche, le Vercors, ou l'impétueux Rhône. « *Ce ne sera pas un monstre, mais un parcours abordable pour tous des boules jaunes* » convient Pascal Andrieu.

Comme cette extension s'est accompagnée d'une complète réfection du club-house, on se dit que les Chanalets, désormais métamorphosés, ne vont pas manquer d'attirer rapidement les regards extérieurs. « *Cela va permettre de présenter un choix golfique supplémentaire dans la Drôme, un département qui développe bien son offre touristique.* » souligne Pascal qui voit dans l'arrivée du golf aux J.O une opportunité de création de nouveaux joueurs.

R.B

Le tout donne un par 71 de 6.030 m.



(*) Déjà réalisateur des parcours de Taulane, Grande Bastide, ou Club Med' Opio



Le club-house a lui aussi été transformé

Un double appui

Le 10^{ème} trophée de la Mairie de Bourg les Valence et de la Banque Populaire des Alpes a réuni cet automne près de 80 participants. Avec une ambiance assurée grâce à la formule de jeu, un scramble à 4, Texan favorisant les frappeurs et le jeu d'attaque tout en intégrant des joueurs plus novices dans les équipes.

Lors de la remise des prix en présence de nombreux élus, représentés par Odette Durand et Wilfried Pailhes, a été mis en évidence les rôles respectifs des deux partenaires du jour pour la réalisation de l'extension du golf à 18 trous.

Ce double appui a permis à ce projet de se concrétiser pour le bonheur des golfeurs locaux.